

Kontakt:

Pressesprecher
Kliniken Ostalb
Ralf Mergenthaler
Tel.: 07361 55 3008
Email: ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Mutlangen, 04.01.2024

Das erste Baby heißt Elias

Auf die erste Geburt im Jahr 2024 musste das Entbindungsteam im Stauferklinikum Schwäbisch Gmünd nicht all zu lange warten. Quasi mit den letzten Böllern des Silvesterfeuerwerks kam Elias Grimmeisen um am 1. Januar 2024 um 00:30 Uhr zur Welt.

Mit einer Größe von 50 cm und einem Gewicht von 3.350 g bringt er alles für einen perfekten Start ins Leben mit und ist im Jahr 2024 die Nummer eins im Stauferklinikum. Auch bei den glücklichen Eltern Lena und Marcel Grimmeisen aus Ruppershofen nimmt Elias jetzt als erstes Kind in der Familie die Hauptrolle ein.

Die pflegerische Standortleiterin Patricia Klein gratulierte den stolzen Eltern in Namen des ganzen Teams und überreichte einen Blumenstrauß. „Ihnen und Ihrem Sohn alles Gute für die Zukunft.“

Insgesamt wurden über den Jahreswechsel 6 Kinder im Stauferklinikum geboren. Im Jahr 2023 sind es 1.545.

Kliniken Ostalb
Marketing / Unternehmenskommunikation

Ralf Mergenthaler
Tel: 07361 55-3008
Fax: 07361 55-3003
ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Andreas Franzmann
Tel: 07171 701-1008
Fax: 07171 701-1009
andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Katharina Vaas
Tel: 07361 55-3002
Fax: 07361 55-3003
katharina.vaas@kliniken-ostalb.de



Bildunterschrift:

v.l.n.r. hintere Reihe Simone Seitzer, Pflegedienstleitung; Patricia Klein pflegerische Standortleiterin, Dr. Angelika Fuchs, Oberärztin; Evelyn Kaltenhofer, Hebamme; Andrea Kolckmann, Kinderkrankenschwester

Vorne Marcel und Lena Grimmeisen mit Elias